



ふるさとを愛し、自分を大切に！ ひとを大切に！！

令和4年もあっという間に過ぎ、あとひと月を残すのみとなりました。今年はいつもとより冬の訪れが早く感じられます。さて、12月4日から10日まで第74回人権週間です。最終日の10日は、世界人権宣言の採択を記念して「世界人権デー」として世界中で記念行事等が催されています。我が国でも、毎年この期間に合わせて、各地で人権に関わる様々な啓発活動が行われます。今年の啓発スローガンは、「『誰か』のことじゃない。」です。どこかの誰かに対してということではなく、「『自分』を含め、身近なまわりの『みんな』を大切にすること」です。自分を大切にできないと他者を大切にすることはできません。子どもたちの人権意識の涵養には、子どもたち自身に日々の生活の中で自己肯定感や自尊感情を培わせていくことが必要です。また、人権感覚は、違いを認め合い、異なる価値観の他者と交流し合うことで育っていきます。



本校においても12月1日(木)～16日(金)まで人権集会や各学年で特設の人権学習を予定しています。8日(木)には、低・中・高学年別にゲストティーチャーをお招きした授業を、保護者参観としています。また参観後には保護者の方や地域の方を対象とした講演会も計画しています。是非ご出席をお願いいたします。

南山城小学校 創立二十周年記念



11月5日(土)に、南山城小学校ふれあいフェスティバルと創立二十周年記念事業を実施しました。ふれあいフェスティバルでは、村内の様々な分野の方々にゲストティーチャーとしてご参加いただきました。南山城小学校が地域に根ざした『**地域と共にある学校**』であることを改めて実感させていただいた瞬間でした。地域の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、多数の来賓の皆様や保護者の皆様、そして地域の皆様に見守られながら、本校創立二十周年記念事業を盛大に開催することができました。村長様から心温まるご祝辞をいただき、桜の植樹を行いました。我々教職員一同は、二十年もの長きにわたり、常に温かく見守ってくださっている保護者の皆様や地域の皆様の信頼に応えられるよう、精一杯努力して参ります。皆様にはこの二十周年を機になお一層の本校へのご支援ご協力を賜りますようお願い致します。そして、南山城小学校の子ども達がこの桜と共に成長しながら、自分なりの見事な花を咲かせてくれることを願っています。



児童代表 井戸野恵介
 松本 歩純

すわたくし、い思がしこのき緒をもおま二十
 よらく今し緒友きいこ大私たの数まに毎共家う祝そし
 うなま日に達た出れ好たち。南えし、朝ににれいな。山
 かない植きた楽やいをかきで。南切た。学登にいた。山
 育たいく先です。と南山城小學校が
 南山城小學校で、も南山城小學校
 小學校でも、南山城小學校
 ありと大きく。過こ
 変

創立二十周年記念
 児童代表の挨拶

社会見学



日々の授業の内容を深めるために、それぞれの学年で社会見学を実施しています。教室を飛び出して、見たり、聞いたり、触ったりと五感を使って学習することで、深い学びへとつなげていきます。



2年東大寺大仏殿



4年京都市防災センター



5年京都新聞社



6年金閣寺

12月の行事予定

日	曜	行事計画等
1	木	全校朝礼
2	金	1年社会見学 クラブ
6	火	5年茶道体験Ⅱ SC
7	水	ぐりぐらさん朝の読み語り(低) 3年消防署見学
8	木	短縮5校時 授業参観(人権) 人権講演会
12	月	児童集会
13	火	5年茶道体験Ⅲ
15	木	安全点検
16	金	短縮5校時
19	月	短縮5校時
20	火	短縮4校時
21	水	短縮4校時
22	木	短縮4校時 大掃除 給食終了
23	金	短縮3校時 第2学期終業式

校内マラソン大会



11月16日にマラソン大会を実施しました。この日にむけて、体育の時間や中間マラソンで練習を積み重ねてきました。本番では一人一人が自分の目標に向かって挑戦することができました。沿道での応援、安全の見守りなどありがとうございました。



ふれあいフェスティバル

11月5日にふれあいフェスティバルを実施しました。地域の方とのふれあいをテーマに、ゲストティーチャーを招いての特別授業でした。子どもたちは、お話や体験を通して、学びを深めることができました。参加してくださった地域の方々、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



1年動物を元気にするお仕事



2年村を守るお仕事



1・2年おもちゃパーク



自転車安全シミュレーター



3年しいたけ博士になろう



4年災害から守る



5年わら縄作り



6年お茶の淹れ方講座